



Septiembre a diciembre de 2023, meses del testamento en San Luis Potosí



La Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares, asistió a la ceremonia oficial de inicio del programa que apoya a la ciudadanía en la tramitación del testamento, cuya importancia es la certeza jurídica que genera para los beneficiarios sobre qué le corresponde a quién, tras el fallecimiento de una persona, con el cual, además, se pueden evitar conflictos y litigios en tribunales.

En la ceremonia presidida por el Gobernador del Estado, Ricardo Gallardo Cardona, se hizo oficial la ampliación del programa, "Septiembre a diciembre son los meses del testamento en San Luis Potosí".

000